

L. A. Huguet-Latour, de Montréal, chevalier et représentant au Canada, du Patriarchat Latin de Jérusalem et de l'Ordre Sacré et Militaire du Saint-Sépulcre.

Sa Grandeur Mgr T. Duhamel, évêque d'Ottawa, chevalier Grand-Croix.

Ed. Lef de Bellefeuille, de Montréal, Chevalier-Commandeur.

M. E. Archambault, de Montréal, Chevalier.

Edward Murphy, de Montréal, Chevalier.

P. E. Smith, de Québec, Chevalier.

F. R. E. Campeau, d'Ottawa, Chevalier.

J. E. Martinan, de Québec, Chevalier.

Dr J. E. Landry, de Québec, Commandeur

Dr Casgrain, de Windsor, Ontario, Chevalier.

S. E. M. le Comte de Premio-Réal, Consul-Général d'Espagne, qui est chevalier-Commandeur, a reçu son diplôme d'investiture, à Rome

— 000 —

SOCIÉTÉ

DE

SAINT-VINCENT DE PAUL.

Cette admirable société, qui a pris naissance à Montréal en l'année 1848, est aujourd'hui répandue dans les diverses provinces du Canada, et fait un bien considérable. Elle excite les cœurs à participer au soulagement des pauvres, tout en affirmant par ces œuvres la vitalité de la foi catholique en ce pays.

I—Montréal.

La société de Montréal comprend actuellement dix-neuf conférences, dont dix-sept canadiennes et deux irlandaises.

D'après le rapport annuel soumis à l'assemblée générale du 2 mars, sous la présidence de Mgr Fabre, ces conférences comprennent 1,772 membres, dont 1,357 actifs et 365 souscripteurs.

Voici le tableau de ces diverses conférences, leur date de fondation et le chiffre total de leurs membres respectifs, savoir :

Année de fondation.	Conférences.	Nombre des membres.
1848.....	St-Jacques	215
"	Notre Dame	75
"	St-Marie	104
"	St-Joseph.....	119
1850.....	St-Laurent	108
1852.....	St-Pierre	110
1853.....	St-Antoine	58
1858.....	St-Michel.....	108
1859.....	St-Henri.....	44
1863.....	St-J-Baptiste... ..	131
1868.....	St-Brigitte.....	179
1872.....	La Nativité.....	32
1874.....	St-Cunégonde..	84
"	Sacré-Cœur.....	75
1877.....	St-Famille.....	28
1878.....	St-Brigitt.....	79
1882.....	St-Thomas.....	79
1883.....	St-Anne.....	80
1884.....	St-Ignace.....	64
		1772

Les recettes de l'année 1883 se sont élevées à la somme de \$10,750, dont \$7,700 ont été dépensées pour le soutien des familles pauvres de la ville. Une autre somme de \$1,400 a été collectée pour subvenir à d'autres besoins durant la même année.

Le nombre des familles secourues a été de 836, comprenant 3,325 personnes, comme suit :

Adultes.....	1,425
Enfants.....	1,900

Il a été distribué à ces familles environ 850 cordes de bois et 59,000 livres de pain, durant l'année. En vêtements et chaussures, pour une somme d'environ..\$200
 En provisions, etc..... 650
 En pensions, loyers, etc..... 450
 Secours en argent..... 300
 Pour le patronage des écoles... 400

D'après l'Etude historique soumise à la Société de Saint-Vincent de Paul de Montréal, depuis sa fondation jusqu'à nos jours, par M. Joseph Desrosiers, voici quelques chiffres édifiants sur les secours accordés aux familles pauvres, à certaines périodes.

En 1848, première année de fondation, le nombre des membres s'élevait à 380, formant quatre con-

férences. Les recettes s'élevèrent à \$429 et les dépenses à \$188, laissant dans la caisse de la Société, à la fin de l'année, \$192.

En 1854, on comptait sept conférences portant secours à 700 familles.

L'année suivante, en 1855, ces Conférences durent redoubler d'efforts pour combattre la misère qui augmentait d'une manière effrayante.

La corporation de la ville vota cette année là une somme de \$4,000 pour nourrir les pauvres, et les Conférences furent chargées de ce soin, en faisant distribuer de la soupe à tous ceux qui se présentaient aux quatre dépôts ouverts dans la cité pour cette fin.

En 1863, la société compte dix Conférences composées de 800 membres. Deux Dispensaires sont ouverts durant l'année, lesquels assistent :

3,000 malades, auxquels on distribue
 1,835 prescriptions,
 1,275 visites faites par les médecins,
 outre 5,036 prescriptions données au dehors.

En 1865, il fut secouru 854 familles composées de 3,505 personnes. 40,000 livres de pain et des provisions s'élevant à environ \$4,000 furent distribuées à ces familles.

En 1875, le nombre des conférences s'élevait à quatorze composées de 1,536 membres. Cette augmentation de forces venait fort à propos, car on appréhendait les désastreux effets de la crise financière qui commençait déjà à se faire sentir.

Les recettes de la société furent \$6,726 et les dépenses s'élevèrent à \$5,294, donnant secours à 446 familles composées de 2,060 personnes.

En 1876, les ateliers et les chantiers chômaient, et les ouvriers étaient par conséquent sans ouvrage et sans pain. Mais les Conférences s'étant mise vaillamment à l'œuvre, elles purent assister 1,546 familles tombées dans l'indigence, se composant de 7,449 personnes, hommes, femmes et enfants. Il fut dépensé \$11,348 sur \$11,503 de recettes. Durant l'hiver, dans l'espace de quatre mois, les six conférences de Notre-Dame, Sainte Marie, Saint-Laurent, Saint-Pierre,